VISITE DU CHANTIER DU NOUVEAU BÂTIMENT DE LA CSCCA

Les Président et Vice-Président de la Cour, MM. Jean Ariel **Joseph** et Arol **Élie**, ont visité le mercredi 8 juin 2017, à onze heures du matin, les chantiers du nouveau bâtiment de la CSCCA sis à l'angle des rues de la Réunion et du Champ de Mars.

Accompagnés de l'Ing. Jean Jaunasse Elysée, Consultant en Informatique et de Monsieur Jean Michelet **Simplice**, Directeur de Cabinet du Président, les Responsables de la Cour ont pu s'enquérir de l'état d'avancement des travaux du bâtiment de quatre étages.

L'ingénieur Architecte Ronald **Laraque** affirme que le local de la Cour Supérieure des Comptes et du Contentieux Administratif serait fin prêt en septembre 2018.



Façade principale



Yao Jia Zhong Dujour Lucien Ronald Laraque Arold Elie Jean Ariel Joseph Project manager Ing. Résident Chef de mission Vice-Prés. Président



Façade ouest



Rez-de-chaussée